

Bei der SVP folgt Kümin auf Stäheli

UETENDORF Nun steht der Nachfolger von Raphael Stäheli fest: Den frei werdenden SVP-Sitz im Gemeinderat übernimmt Marcel Kümin.

Die SVP-Sektion Uetendorf gab gestern bekannt, wer für Raphael Stäheli per 1. Januar in den Gemeinderat nachrückt. Marcel Kümin wird sein Nachfolger. 2015 erreichte er bei den Wahlen mit 663 nach Stäheli (665 Stimmen) den zweiten Ersatzplatz. Als Mitglied der Liegenschaftskommission verfügt Kümin bereits über Behördenerfahrung. Stäheli hat wegen eines Berufswechsels mit einer damit verbundenen zeitbindenden Weiterbildung demissioniert. *sft*



Raphael Stäheli **Marcel Kümin.**